

## Pressemitteilung

### **Diversity-Tag: Creditplus setzt 2024 gemeinsam mit Para-Dressurreiterin Regine Mispelkamp ein Zeichen für Vielfalt**

- **Creditplus setzt sich für Vielfalt und Inklusion ein**
- **Die Bank unterstützt Para-Dressurreiterin Regine Mispelkamp auf ihrem Weg nach Paris**
- **Beteiligung am Deutschen Diversity-Tag der Charta der Vielfalt**

Stuttgart, 28. Mai 2024. Heute findet der Deutsche Diversity-Tag der Charta der Vielfalt e. V. statt, ein bundesweiter Aktionstag, der die Vielfalt in der Gesellschaft und in der Arbeitswelt sichtbar machen soll. Die Creditplus Bank nutzt diesen Anlass, um auf die Bedeutung von Vielfalt und Inklusion aufmerksam zu machen. Das Unternehmen teilt die Vision seiner Partnerin, der Para-Dressurreiterin Regine Mispelkamp, dass Menschen mit Behinderungen mehr Sichtbarkeit im öffentlichen Leben bekommen und auch der Para-Leistungssport die gebotene Anerkennung erhält.

Im Rahmen der Bemühungen um Vielfalt und Inklusion hat die Creditplus bereits im März 2023 die Partnerschaft mit der Para-Dressurreiterin Regine Mispelkamp verkündet. Mispelkamp ist eine inspirierende Persönlichkeit, die ihren Traum vom Leistungssport verwirklicht. Mit ihrem Pferd Highlander Delight's hat sie bereits mehrere nationale und internationale Erfolge erzielt, darunter die Teilnahme an den Paralympischen Spielen 2020 in Tokio.

Die Creditplus Bank unterstützt Regine Mispelkamp auf ihrem Weg zu den Paralympischen Spielen in Paris. Derzeit stehen viele Kaderlehrgänge und Qualifikationsturniere für die Reiterin und ihr Pferd an, damit sie in der Start-Mannschaft für die Paralympischen Spiele in Paris 2024 im Dressurreiten aufgestellt wird. „Ich freue mich, mit der Creditplus einen starken Partner an meiner Seite zu haben. Die Turniersaison läuft bislang sehr erfolgreich und ich fühle mich für die Qualifikationen gestärkt. Mit meiner Teilnahme möchte ich auch Nachwuchssportlerinnen und Nachwuchssportler motivieren, ein Ziel vor haben zu haben und diesen Traum umzusetzen“, sagt Regine Mispelkamp.

Die Creditplus Bank ist ein modernes und innovatives Unternehmen, das sich nicht nur durch seine attraktiven Finanzprodukte, sondern auch durch seine soziale Verantwortung auszeichnet. Seit 2020 ist die Creditplus mit derzeit rund 5.000 weiteren Unternehmen Unterzeichner der Charta der Vielfalt, einer Initiative, die sich für ein vorurteilsfreies Arbeitsumfeld und die Wertschätzung aller Beschäftigten einsetzt. Für den diesjährigen Diversity-Tag der Initiative hat die Bank gemeinsam mit Regine Mispelkamp und Mitarbeitenden aus verschiedenen Herkunftsländern, Hierarchien und Glaubensgemeinschaften ein Video erstellt, um ihr Engagement zum Ausdruck zu bringen: Wir sind bunt. Wir sind Creditplus.

[Zum Video](#)

**Creditplus Bank AG auf einen Blick:**

Die Creditplus Bank AG ist eine hochspezialisierte Konsumentencreditbank mit den Geschäftsfeldern Absatzfinanzierung, Direktgeschäft und Händlerfinanzierung. Das Kreditinstitut mit Hauptsitz in Stuttgart hat bundesweit 21 Filialen und mehr als 700 Mitarbeitende. Die Creditplus Bank AG gehört über die französische Konsumfinanzierungsgruppe Crédit Agricole Personal Finance & Mobility zum Crédit Agricole Konzern. Sie gehört zu den führenden im Bankenfachverband organisierten Privatkundenbanken. Die Bank verfügt über ein Multi-Kanal-System, das die Vertriebskanäle Filialen, Internet, Absatzfinanzierung und Partnerbanking miteinander verbindet.

**Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:**

Creditplus Bank AG

Silke Maaß

Head of Marketing

Telefon: (0711) 6606-6345

E-Mail: [presse@creditplus.de](mailto:presse@creditplus.de)

Website: [www.creditplus.de](http://www.creditplus.de)